

やんちゃっこ あまえっこ

満1歳になる元気なお子さんの写真(デジカメ画像可)に25文字以内のコメントを添えて、広報情報係へお送りください。メールでも受け付けています。

☒ koho@city.toba.lg.jp



山本 いちか 菫香 ちゃん

令和元年 12月23日 生まれ (三丁目)

いっちゃん産まれてきてくれて
ありがとう♡祝! 1歳♡



濱口 まりん 真凛 ちゃん

令和元年 12月10日 生まれ (答志町)

にににだいすき♡
1歳おめでとう! 元気に育ってね。



濱口 わか 羽叶 ちゃん

令和元年 11月19日 生まれ (答志町)

三人兄妹仲良く
元気に育ってね☆☆



小久保 さくと 朔翔 くん

令和元年 12月7日 生まれ (池上町)

甘えん坊さんで食べるの大好き♡
元気いっぱい大きくな~れ!

すこやかに とばっこげんきついに

おみらむい 絵

vol.170

年賀状でお世話になったかたに、一年の感謝の気持ちを伝えたくたもいるのではないのでしょうか。家族でその年賀状を見ながら一年を振り返るのもいいかもしれませんね。



108SMILE 市民活動団体紹介 つながり. 12

おもちゃ病院

108SMILE ホームページ
URL <https://108smile.jimdofree.com/>



市民課人権・市民交流係 ☎ 1126

押し入れの奥に、壊れて眠っているおもちゃはありますか。「おもちゃ病院」は、そんなおもちゃやゲーム機を原則無料の範囲内で修理してくれる市民活動団体です。

メンバーの前歴は、開発技術者・整備士・設計担当者・機関士など多岐にわたり、各目の経験やノウハウを活かして活動しています。

おもちゃ病院のお医者さんたちは、運ばれてきた患者(壊れたおもちゃ)の状態を徹底的に診察し、可能な限り部品を入れ替え、元通りの姿に蘇らせることを目指します。その活動の源には、物を長く大事に使うことの大切さや喜びを伝えたいという思いがあります。

患者さんの診断で一番多いのが「電池を交換してない」ことですが、中に

はハイテクな最近のおもちゃで、液晶や特殊な部品が使用されているなど、治療が困難な患者さんに出会うこともあります。そのようなたくさんのお患者さんとの出会いの中、医者冥利に尽きると感じる瞬間もたくさんあります。

例えば、「自身が息子さんに与え、更にお孫さんに引き継いだおもちゃが、とうとう壊れてしまったために診察に来られたおばあさんは、治ったおもちゃを見て、とても感激して帰られました。

また、治った大事なおもちゃを、その場でお子さんが動かし「ヤッター!!」と小躍りして喜んで帰る姿を目にしたこともあります。このようなときに、お医者さんたちは、患者さん同様に喜びを感じられるそうです。

もし、捨てようと思ってしまう壊れたおもちゃがあれば、おもちゃ病院へ診てもらいにいつてみてはいかがですか。

おせちや病院

とき 毎月第4土曜日

午前10時~午後4時

ところ 保健福祉センター

ひだまり1階・作業室

※家電製品などは取り扱っておりません